

**粟生農業体験ニュース 第34号**  
**10月4日、狩場台小学校生の稲刈りの様子をお知らせします。**



粟生駅に到着です



みんなで稲刈りを始めました



鎌の使い方ってむずかしいのね



たくさんのボランティアの方に助けられました

**10月4日**はやや曇りでしたが、**59人の3年生**が粟生まで来てくれました。稲刈り体験はどうでしたか。機会があったら、普段の粟生周辺を見に来てね！！



**10月5日、月か丘小学校生の稲刈りの様子をお知らせします。**



粟生駅に着きました



田んぼまで歩いていきました



初めての稲刈りはとても楽しかったよ 後片付けもいっしょうけんめいやったよ

**10月5日、9日**はともに快晴でした。月が丘小学校24人、小部東小学校81人の3年生が粟生まで来て、稲刈りを体験してくれました。楽しかったですか？機会があったら、粟生駅から小野アルフス周辺をハイキングしてみませんか！！



**10月9日、小部東小学校生の稲刈りの様子をお知らせします。**



一番たくさんのお友達でした



全員で注意事項をしっかりと聞きました



稲刈りも楽しかったけど、冬眠しかけている色々な動物を見つけてみんな大はしゃぎでした